

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Prehistoria e Historia Universal Antigua y Media», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras.

Relación de aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Prehistoria e Historia Universal antigua y Media» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 24 de febrero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de marzo siguiente):

Don José Luis Cano de Garcoqui Sinobas.

Excluidos: Ninguno.

Valladolid, 20 de abril de 1961. — El Secretario general, F. Aribas.—Visto bueno: el Rector, H. Durán.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se hace pública la constitución de los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición convocado para proveer las plazas de Profesores adjuntos que se citan vacantes en la Facultad de Veterinaria.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de la Facultad de Veterinaria, este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que a continuación se indican para juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de las cátedras que se señalan:

Tribunal para «Farmacología», «Terapéutica y Toxicología» y «Veterinaria legal»

Presidente: Dr. D. Jesús Saliz Sainz-Pardo.
Vocal: Dr. D. Pascual López Lorenzo.
Vocal Secretario: Dr. D. José María Santiago Luque.

Tribunal para «Parasitología», «Enfermedades parasitarias» y «Enfermedades infecciosas»

Presidente: Dr. D. Indalecio Hernando Martín.
Vocal: Dr. D. Pascual López Lorenzo.
Vocal Secretario: Dr. D. José María Santiago Luque.

Tribunal para «Bromatología e Inspección de Mataderos»

Presidente: Dr. D. Indalecio Hernando Martín.
Vocal: Dr. D. Eduardo Respaldiza Ugarte.
Vocal Secretario: Dr. D. Pascual López Lorenzo.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número 4.º de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Zaragoza, 2 de mayo de 1961.—El Vicerrector, Francisco Yurrah.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una plaza de Profesor adjunto de «Metafísica (Ontología y Teodicea) y Teoría del Conocimiento», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, por la que se señalan lugar, día y hora para el comienzo de los ejercicios.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto de «Metafísica (Ontología y Teodicea) y Teoría del Conocimiento» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, se convoca al opositor admitido a este concurso oposición para el día 15 de junio de 1961, a las cinco de la tarde, en el Salón de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras.

Se advierte al opositor que los cincuenta temas objeto del primer ejercicio estarán a disposición del mismo quince días antes en la Secretaría de dicha Facultad.

Valencia, 25 de abril de 1961.—El Presidente, José Cortés Grau.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Microbiología e Inmunología», 2.º, de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid, por la que se convoca a los señores opositores.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 31 de mayo de 1957, se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Microbiología e Inmunología» 2.º, de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Madrid, para comenzar los ejercicios del concurso-oposición el día 5 de junio, a las once de la mañana, en la Sala de Lectura de esta Facultad.

El cuestionario que ha de regir en el primer ejercicio de dicho concurso-oposición estará a disposición de los aspirantes en la Secretaría de esta Facultad de Veterinaria desde el día 22 de mayo.

Madrid, 29 de abril de 1961.—El Presidente, Gabriel Colomo de la Villa.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición restringida a las plazas de Profesores de término de «Dibujo artístico» de las Escuelas de Artes y Oficios de Algeciras, Barcelona, Baza y Melilla por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 2 de junio próximo, a las doce de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, calle de la Palma, número 46, a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura.

El cuestionario para el segundo ejercicio estará a disposición de los opositores a partir del día 16 de los corrientes, en el tablón de anuncios de la citada Escuela de Artes y Oficios.

Madrid, 4 de mayo de 1961.—El Presidente, Fernando Labrada.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos y examen de aptitud convocado por Resolución de 4 de enero de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 14), para proveer plazas de Maestros de Taller de la Construcción vacantes en Centros Oficiales de Formación Profesional Industrial, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores que fueron admitidos para tomar parte en el referido concurso de méritos y examen de aptitud, con objeto de efectuar las pruebas correspondientes a los ejercicios que marca el apartado séptimo de la Resolución citada, para el día 2 de junio próximo, viernes, a las nueve horas, en la Escuela de Aprendizaje Industrial de Vallecas (Madrid), avenida de la Albufera, 78.

Los concursantes acudirán provistos del documento nacional de identidad o carnet acreditativo de su personalidad, así como de pluma estilográfica.

Madrid, 12 de mayo de 1961.—El Presidente, Raúl Álvarez Rubio.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Baleares referente al concurso para la provisión de una plaza de Médico especialista en las enfermedades del tórax.

En el «Boletín Oficial» de dicha provincia número 14.746, correspondiente al día 9 del actual, se publican íntegras las bases que han de regir para proveer mediante concurso restringido entre Médicos de las Beneficencias Provinciales una plaza de Médico especialista en las enfermedades del tórax, dotada con el haber base anual de 22.000 pesetas; admitiéndose instancias durante treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de publicación de este anuncio.

Palma de Mallorca, 10 de mayo de 1961.—El Presidente.—1.942.